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Liebe Mitleidende^^,

ich nehme seit 3,5 Monaten Propecia, und dennoch hat sich meine Front weiter ausgedünnt
und die GHE sich vergrößert. Anzeichen von Tonsurbildung gibt es glücklicherweise bislang
nicht. Seit einigen Tagen fallen mir deutlich weniger Haare aus, so dass ich hoffe, einen HA-Stopp
in nicht allzu ferner Zukunft zu erreichen. Und vielleicht verdichtet sich ja einiges mit der Zeit auch
wieder...

Meine FRAGE:
ich trage meine Haare rechts-gescheitelt (früher hatte ich sie nach hinten gekämmt, aber
dafür sind sie mir an der Front inzwischen zu dünn), um die GHE etwas zu verbergen. Meine
rechte GHE ist allerdings gewachsen, während die linke fast gleich geblieben ist (also
wesentlich unauffälliger als die rechte).
Heute habe ich mein Haar einfach mal locker links-gescheitelt, und das sieht wesentlich besser
und fülliger aus. 
Der langen Vorrede kurzer Sinn:
es heisst gelegentlich, dass die Haare sich vor allem entlang des Scheitels ausdünnen. Laufe
ich also, wenn ich um der Ästhetik willen mein Haar links scheitle, Gefahr, dass auch die linke
GHE beginnt zu wachsen? Dann wäre natürlich nix gewonnen... im Gegenteil.

Schonmal vorab herzlichen Dank für Antworten!
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